
議会運営委員会記録 

１  日  時      令和３年３月１８日（木曜日）                  

開   会       午後 ３時０８分 

閉  会       午後 ３時１６分 

２  場  所      第２委員会室 

３  出 席 委 員    １０人 

         委 員 長    金 厚 有 豊 

       副委員長    佐 藤 則 寿 

       委  員    岡 部   享 

         〃      押 田 大 祐 

             〃      江 西 照 康 

            〃       髙 田 真 里 

        〃      成 田 光 雄 

         〃      松 尾   茂 

         〃      高 田 重 信 

         〃      柞 山 数 男 

４  欠 席 委 員    ０人 



５  委員外議員として出席した者 

     議  員    上 野   蛍 

             〃       大 島   満 

        〃      尾 上 一 彦 

            〃      赤 星 ゆかり 

      〃      村 上 和 久 

６  職務のために出席した者 

【議会事務局】 

事務局長             浦野 弘司

事務局次長            福原  武 

庶務課長             大野  満

議事調査課長           野嶽 誠司

議事調査課長代理         中山  崇 

議事調査課議事係長        酒井  優

議事調査課調査係長        本田 宏之

議事調査課主事         北山  栞 
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７   会議の概要  

委員長    委員がおそろいですので、ただいまから議会

運営委員会を開会いたします。 

      まず、委員会記録の署名委員に江西委員、松

尾委員を指名いたします。 

      本日の協議事項は、お手元に配付のとおりで

あります。  

      初めに、協議事項１番目、各会派で御検討を

いただくことになっておりました、意見書・

決議についてであります。 

      それでは、各会派で御検討いただきました結

果を順次お聞かせください。  

      まず、１番目の「我が国の食と活力ある農業

への対策を求める意見書」について御意見を

お聞かせください。 

松尾委員   賛成です。 

岡部委員   賛成です。 

委員長    全会一致で賛成でありますので、議運として

議員提出議案とすることに決定いたしました。 

      次に、２番目の「全ての医療機関への支援等

を求める意見書」について御意見をお聞かせ

ください。  
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高田 重信委員 調査・研究です。  

松尾委員   財源の支援ということでありますけれども、

労働環境の整備ということも非常に重要な部

分であって、今回に関しては調査・研究にさ

せていただきます。 

委員長    全会一致の賛成ではありませんので、議運と

しては議員提出議案として取り扱わないこと

に決定いたしました。  

      次に、３番目の「地域公共交通維持のための

財政支援の拡充を求める意見書」について御

意見をお聞かせください。 

高田 重信委員 調査・研究です。  

松尾委員   これまでも地方創生臨時交付金等で実際に支

援してきたということもありますので、今回

は調査・研究です。 

委員長    全会一致の賛成ではありませんので、議運と

しては議員提出議案として取り扱わないこと

に決定いたしました。  

      次に、４番目の「７５歳以上への医療費窓口

負担２割負担導入の撤回を求める意見書」に

ついて御意見をお聞かせください。 
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高田 重信委員 反対です。  

松尾委員   党としても最大限努力した経緯がありますの

で、これには反対です。 

岡部委員   賛成です。 

委員長    全会一致の賛成ではありませんので、議運と

しては議員提出議案として取り扱わないこと

に決定いたしました。  

      次に、５番目の「国に対し消費税の税率を５ 

      ％に引き下げるよう求める意見書」について

御意見をお聞かせください。  

高田 重信委員 反対です。  

松尾委員   反対です。 

岡部委員   賛成です。 

委員長    全会一致の賛成ではありませんので、議運と

しては議員提出議案として取り扱わないこと

に決定いたしました。  

岡部委員   意見書の件でありますが、調査・研究という

回答がそれぞれありました。  
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「地域公共交通維持のための財政支援の拡充

を求める意見書」について特に発言してよろ

しいでしょうか。  

委員長    今は意見書に対する検討結果の確認ですから、

その他のことを話されても困ります。 

岡部委員   調査・研究ということで、どこかすり合わせ

ができるところがあれば……。 

委員長    全会一致ではないでしょう。 

それでは、ここまでの協議内容について事務

局から確認させます。  

議事調査課長 それでは確認をいたします。 

      全会一致となりましたのは、１番の「我が国

の食と活力ある農業への対策を求める意見書  

      」でございます。 

      その他、２番から５番につきましては全会一

致となりませんでした。 

      そこで、１番の意見書について、委員の皆さ

んから提案理由説明をいただきたいと思いま

す。これにつきましては、議員提出議案第２

号で、自由民主党さんからの提出でございま

すので、髙田 真里委員に提案理由説明をお

願いしたいと思います。 
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      以上であります。 

委員長    ただいまの説明のとおりでよろしいでしょう

か。  

      〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように決定いたします。 

      次に、協議事項２番目の本会議の進め方につ

いてであります。  

      去る３月２日の本委員会でお伝えしておりま

した、今定例会最終日に当局から追加提案さ

れる予定になっております、包括外部監査契

約締結の件につきましては、所管の総務文教

委員長から、委員会付託を省略することと決

した旨の報告がありましたので、当日は提案

理由説明、質疑の後、委員会付託の省略を諮

り、討論・採決を行いますので御承知おき願

います。 

      それでは、追加議案などを踏まえ、お手元の

資料に沿って、今定例会最終日、３月２４日

の本会議の進め方について事務局より説明さ

せます。 

議事調査課長 〔資料「令和３年３月２４日（水）本会議の

進め方（案）」により説明〕  
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委員長    それでは、お諮りいたします。  

      ３月２４日の本会議の進め方につきましては、

ただいま事務局から説明のありましたとおり

進めることとしてよろしいでしょうか。 

      〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように決定いたします。 

      以上で、本日の協議事項は全て終了いたしま

した。 

これをもって、本日の議会運営委員会を閉会

いたします。 
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令 和 ３ 年 ３ 月 定 例 会 

（令和３年３月１８日） 

議 会 運 営 委 員 会 記 録 署 名 

委 員  長   金  厚 有 豊  

署名委員  江  西 照 康  

署名委員  松  尾   茂


